

Viele Lose für den guten Zweck

Der Lions Club Leonberg startet im Leo-Center seine Weihnachtsaktion zugunsten lokaler Projekte.

Für Besucher des Leo-Centers ist es in der Vorweihnachtszeit ein bekanntes Bild: Aktive des Lions Clubs Leonberg verkaufen Lose für den guten Zweck. An den beiden kommenden Wochenenden ist wieder Tombola-Zeit: Lose gibt es am Freitag, 8., und Samstag, 9. Dezember, jeweils von 11 bis 16 Uhr. An den Tagen vor dem dritten Advent sind die Lions-Leute noch länger unterwegs: am Freitag, 15., und am Samstag, 16. Dezember, jeweils von 10 bis 18 Uhr.

Nicht nur im Leo-Center bieten die Mitglieder Lose an, mit deren Erlös lokale Projekte unterstützt werden. Am Samstag, 16. Dezember, sind die Lions zudem auf dem Wochenmarkt in der Leonberger Steinstraße von 9 bis 12 Uhr, und am Hagebaumarkt Bolay in Rutesheim von 9 bis 17 Uhr präsent.

Je mehr Lose verkauft werden, desto mehr Hilfe gibt es vor Ort. Zu den Empfängern gehören die Leonberger Tafel, das Hospiz und bedürftige Menschen, die der Lions Club von der Diakonie in Leonberg vermittelt bekommt. Außerdem werden Ausfahrten für Bewohner des Seniorenzentrums Samariterstift, die Jugendmusikschule sowie Schulprojekte für Gesundheitsförderung, Sucht- und Gewaltprävention unterstützt.

Nicht nur wegen der guten Sache lohnt sich der Kauf von vielen Losen. Es winken attraktive Preise, darunter ein Wellness-Wochenende, eine Ballonfahrt, je für zwei Personen, ein Tablet-PC oder Tankgutscheine.

Bis am Freitag im Leo-Center die Loseimer geschüttelt werden, haben die Aktiven des Lions Clubs noch viel zu tun: Mehrere tausend Lose müssen vorbereitet und die Gewinne sortiert und deponiert werden. *slo*